



geodipa *news.*



EDISI HUT RI KE-78

**ENERGI PANAS BUMI
UNTUK INDONESIA
LEBIH MAJU**



GeoDipa Salurkan Bantuan Pendidikan di Kabupaten Wonosobo

PT Geo Dipa Energi (Persero) melalui program Corporate Social Responsibility (CSR) tahun 2023 menyalurkan bantuan pendidikan kepada 51 anak tidak sekolah di wilayah Kabupaten Wonosobo. Bantuan tersebut secara simbolis diberikan di Pendopo Bupati Wonosobo, Selasa (16/08).

Program bantuan Pendidikan yang dilaksanakan GeoDipa ini berkolaborasi dengan Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga Kabupaten Wonosobo dan diberi nama "Mayo Sekolah". Program Mayo Sekolah ini bertujuan untuk menangani anak-anak usia sekolah yang tidak sekolah untuk mau kembali bersekolah. Berdasarkan data BPS, angka partisipasi sekolah 16-18 tahun Kabupaten Wonosobo menunjukkan angka 65,18 yang tergolong dalam kategori rendah (sumber: rapor Pendidikan 2023/BPS).

Dengan adanya bantuan pendidikan berupa perlengkapan sekolah seperti seragam, sepatu, tas, dan buku tulis diharapkan dapat mengembalikan semangat dan kemauan anak-anak untuk kembali bersekolah. Sehingga angka rata-rata lama sekolah di Kabupaten Wonosobo terus meningkat.



WARGA DUKUNG KEGIATAN OPERASI GEO DIPA ENERGI



Masyarakat di tiga desa sekitar wilayah pertambangan PT Geodipa Energi Patuha telah merasakan banyak manfaat atas keberadaan perusahaan eksplorasi panas bumi tersebut. Ketiga desa itu antara lain Desa Alamendah Kecamatan Rancabali, Panundaan Kecamatan Ciwidey dan Desa Sugihmukti Kecamatan Pasirjambu.

Selama Geo Dipa beroperasi, suasana kondusif warga sekitar tetap terjaga bahkan masyarakat bisa hidup sejahtera. Kondisi ini sebagai wujud social license to operate, yang artinya warga mendukung kegiatan operasi perusahaan dan ingin situasi tetap kondusif.

Kepala Desa Alamendah H. Awan Rukmawan menjelaskan, terkait adanya Portal Temporer yang dibuat warga Desa Alamendah dan Panundaan di Jalan Akses Patuha KM 05, juga merupakan inisiatif warga dalam rangka menjaga kondusifitas wilayah kerja Geo Dipa.

Kendati begitu, Awan mengaku tidak pernah ada demo atau aksi unjuk rasa di sekitar wilayah pertambangan Geo Dipa ini. "Selalu kondusif. Ketika masyarakat ingin menyampaikan aspirasinya, ya silahkan saja karena itu merupakan hak warga negara, yang penting aman tertib dan kondusif," kata Awan.

Awan menambahkan, kebersamaan warga dengan pihak Geo Dipa berlangsung kondusif, dengan tetap menjaga ketertiban di lingkungan, serta kearifan lokal desa setempat.

GEO DIPA BANGUN SINERGI PENTAHELIX UNTUK PELESTARIAN

Dalam rangka memperingati Hari Konservasi Alam Nasional 2023, PT Geo Dipa Energi (Persero) menggelar Saresehan Perhutanan Sosial dalam rangka Hari Konservasi Alam Nasional 2023 di Ciwidey Valley Desa Alamendah Kecamatan Rancabali Kabupaten Bandung, Kamis (24/8/2023).

Saresehan bertema Sinergi Pentahelix Konservasi Hutan dalam Pengembangan Geothermal dan Perhutanan Sosial ini diikuti seratusan peserta, dengan pembicara Direktur Kemitraan Lingkungan Kementerian Lingkungan Hidup dan Kehutanan (KLHK), Jo Kumala Dewi.

Menurutnya, isi di dalam hutan konservasi terus berkurang dari tahun ke tahun. "Oleh karena itu kita akan mencoba untuk bagaimana melakukan konservasi hutan sebaik-baiknya untuk memberdayakan mereka, dengan salah satunya adalah memberikan mereka akses untuk ikut mengelola hutan yang ada di dekat lingkungan mereka melalui program perhutanan sosial," terang Jo Kumala.

General Manager PT Geo Dipa Energi (Persero) Unit Patuha, Ilen Kardani menambahkan, saresehan ini bertujuan untuk meningkatkan kerjasama pentahelix dalam bersinergi memelihara konservasi hutan di sekitar Kecamatan Ciwidey khususnya Patuha dimana Geo Dipa beroperasi.





Diskusi dan Silaturahmi GeoDipa dengan Bupati Wonosobo terkait pengembangan PLTP Dieng 2.

Senin 14 Agustus 2023, Geo Dipa mengadakan kunjungan kerja ke Dieng dengan agenda diskusi, dan silaturahmi dengan Bupati Wonosobo terkait pengembangan PLTP Dieng 2.

Turut hadir dalam kesempatan itu, Yudistian Yunis selaku Direktur Utama ditemani oleh Hefi Hendri selaku Project General Manager, dan Herdian selaku General Manager Unit Dieng.

Sebagaimana diketahui, sejak tahun 2020, GeoDipa sedang melakukan pembangunan Proyek PLTP Dieng 2 yang termasuk dalam Proyek Strategis Nasional (PSN), yang merupakan Program Pemerintah dalam percepatan pembangunan infrastruktur ketenagalistrikan tahap kedua 10.000 MW yang diintegrasikan ke dalam program 35.000 MW.

Pada pembangunan tersebut, GeoDipa telah melaksanakan pekerjaan dimulai dari pengosongan lahan area eks mess PLN atau yang lebih dikenal sebagai Pad 38, mobilisasi material dan peralatan, pemboran sejumlah 6 (enam) sumur produksi antara lain SLR-Q-31A, SLR-Q-31B, SLR-T-9C, SLR-T-9D, SLR-J-7D dan SLR-J-7E serta pembangunan infrastruktur pembangkit listrik hingga tahun 2024. Selama proses pembangunan tersebut, GeoDipa akan selalu melakukan koordinasi dan komunikasi kepada para pemangku kepentingan, dimana dalam kesempatan ini Pemerintah Daerah Wonosobo.



Menteri Keuangan Sri Mulyani Pimpin Upacara Peringatan HUT RI ke-78

Upacara Peringatan Hari Ulang Tahun (HUT) Ke-78 Kemerdekaan Republik Indonesia di Lapangan Gedung AA Maramis Kementerian Keuangan, pada Kamis, 17 Agustus 2023, berlangsung dengan khidmat dan lancar. Menteri Keuangan (Menkeu) Sri Mulyani Indrawati selaku inspektur upacara memimpin langsung jalannya upacara tersebut didampingi para pejabat dan pegawai di lingkungan Kementerian Keuangan.

Peringatan HUT Ke-78 Kemerdekaan RI tahun ini mengusung tema "Terus Melaju untuk Indonesia Maju". Tema ini merefleksikan semangat bangsa Indonesia untuk terus melanjutkan perjuangan dan pembangunan, serta berkolaborasi bersama memanfaatkan momentum mewujudkan Indonesia Maju.

Memperingati HUT Republik Indonesia, Menkeu Sri Mulyani mengajak seluruh masyarakat Indonesia untuk terus menjaga keteguhan hati, bergotong-royong, dan saling bahu-membahu membangun Indonesia.

"Ibarat sebuah estafet semangat untuk merdeka dan membangun Indonesia harus terus diwariskan dari generasi ke generasi. Begitu banyak tantangan dan begitu banyak godaan untuk kita berhenti. Namun kita harus terus berjuang. Kita harus terus menjaga keteguhan hati kita dengan bersama-sama, bergotong-royong, untuk saling bahu membahu membangun Indonesia" ucap Sri Mulyani.

